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1. Please carefully check the completeness of the product to ensure that all 

    product accessories have received good results before  installation.

2. Please be careful with the barbed light nail holder during installation to 

    avoid any accidental injury.

3.Pls tighten the cap of the product connection line to avoid damage the 

   product caused by water.

4. The waterproof grade of this product is IP65, it can be used when it rains 

    but cannot be directly immersed in water. And the Power Supply is

    waterproof IP44 so pls add a waterproof insulation box to cover it.

5. Please do not disassemble the product to avoid damage the product.

6. Please do not modify the product during the warranty period.

7. If there is any problem with our product, please do not repair it without   

    authorization, you can contact our customer service or professional staff 

    to get help.

8. Due to the working temperature will form a temperature difference at 

    night/winter, causing water droplets on the lens which is a normal  

    phenomenon. The water droplets will disappear after the temperature is 

    constant, pls don't worry.

THANK YOU for purchasing our products. For offering you the better 

experience, please read the instruction carefully before using. Any 

problems occur during using, please feel free to contact us, we will help 

you out within 24 hours.
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Thank you again for purchasing our product. If you have any questions with 

our product, please feel free to contact our customer service team.

 We will reply to you within 24 hours, and promise to offer a 100% satisfied 

solution. Finally, we wish you a happy life!
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1. Bitte überprüfen Sie vor der Installation sorgfältig, ob Teile fehlen, und 

    bestätigen Sie, dass alle Produktteile frei von Mängeln sind.

2. Bitte achten Sie beim Einbau auf den spitzen Erdspieß, um 

    versehentliche Verletzungen zu vermeiden.

3. Bitte ziehen Sie die Kappe der Produktverbindungsleitung fest, um eine 

    Beschädigung des Produkts durch Wasser zu vermeiden.

4. Die Wasserdichtigkeit dieses Produkts ist IP65, es kann bei Regen 

    verwendet werden, kann jedoch nicht direkt in Wasser eingetaucht 

    werden. Und das Netzteil ist wasserdicht IP44, also fügen Sie bitte eine 

    wasserdichte Isolierbox hinzu, um es abzudecken.

5. Bitte ändern Sie die Stromversorgung des Produkts nicht ohne 

    Rücksprache mit dem Hersteller.

6. Bitte zerlegen Sie das Produkt nicht, um eine Beschädigung des 

    Produkts zu vermeiden.

7. Wenn ein Problem mit unserem Produkt auftritt, reparieren Sie es bitte \

    nicht ohne Genehmigung. Sie können sich an unseren Kundenservice 

    oder an professionelles Personal wenden, um Hilfe zu erhalten.

8. Aufgrund der Arbeitstemperatur bildet sich nachts/im Winter ein 

    Temperaturunterschied, der zu Wassertröpfchen auf der Linse führt, was 

    ein normales Phänomen ist. Die Wassertröpfchen verschwinden werden,

    nachdem die Temperatur innerhalb und außerhalb der Lampe gleich ist, 

    bitte machen Sie sich keine Sorgen.

Vielen Dank für den Kauf unseres Produkts. Um Ihnen ein besseres 

Erlebnis zu bieten, lesen Sie bitte dieses Handbuch sorgfältig durch, bevor 

Sie dieses Produkt verwenden. Wenn Sie während der Verwendung auf 

Probleme stoßen, wenden Sie sich bitte direkt an unser After-Sales-Team, 

und wir werden Ihnen innerhalb von 24 Stunden antworten.

Einschalten / Ausschalten
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Eingangsspannung
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Lichtquelle:

LED-Menge

Lichtleistung

LED-Leistung

Farbe

Wasserdicht

Temperature

LED Schneeflocken-Projektor

100-240V

DC 14V

LED

4 LEDs

4.2W

4*3W

Weiß

IP65

-25℃~40℃

Specifikationer

Beschreibung der Fernbedienung

Service nach dem Verkauf

Komponenten und Struktur

Installation/Geräteabmessungen

Nochmals vielen Dank für den Kauf unseres Produkts.  Bei Fragen zum 
Produkt wenden Sie sich bitte direkt an den Kundenservice des 
Verkäufers. Dies ist die schnellste und effektivste Lösung. Unsere Garantie 
ist wahr und effektiv. Bitte verwenden Sie das Produkt korrekt gemäß den 
Anweisungen. Abschließend wünsche ich Ihnen ein glückliches Leben!

10cm/4in
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Hinweis: Die Länge des Schneefalllichts kann ± 1 mm abweichen.

Note：there may be ± 1mm discrepancy on the length of the Snowfall Light.

Vorsichtsmaßnahmen：Die LED-Schneeflocken-Projektionslampe verfügt 
über eine automatische 6-Stunden-Abschaltfunktion, d. h. sie schaltet sich 
nach 6 Stunden Arbeit automatisch für 18 Stunden ab. Sie können auch die 
Fernbedienung verwenden, um den "Timer" einzustellen, es stehen 
verschiedene Modi von 2 Stunden, 4 Stunden und 6 Stunden zur Auswahl.

Note: The LED Snowflake Projection light with 6 hours automatic shutdown
function, it means work 6 hours and shut down for 18 hours automatically. Y
ou also can use the remote control to set the "TIMER", you can choose 2 ho
urs, 4 hours, 6 hours.
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